

A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

D. **MIGUEL ÁNGEL HEREDIA DÍAZ**, Diputado por Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El pasado 5 de abril agencias de comunicación difundieron una noticia del Ministerio de Hacienda en la que afirmaban que a Marbella se le habían retenido 2,6 millones de euros de la Participación de los Ingresos del Estado (PIE) correspondientes al mes de abril, supuestamente por no entregar los datos relativos al ejercicio 2014.

A raíz de la noticia, el propio Ayuntamiento de Marbella mostró públicamente que la documentación había sido entregada con la confirmación de la propia página web del Ministerio de Hacienda y que no se había retenido la PIE.

El día 7 de abril un medio de comunicación provincial titulaba que "Hacienda anula la retención a Marbella tras recibir la documentación que faltaba", citando como fuente a una "portavoz de Hacienda" que corroboraba que a la ciudad de Marbella se le habían retenido los fondos PIE.

Las noticias de estos días, haciéndose eco de un bulo, han perjudicado seriamente la imagen de Marbella, ya que nuevamente se ha cuestionado la

estabilidad económica de la ciudad. Se ha puesto en entredicho a un gobierno municipal que en solo ocho meses de gestión ha reducido la deuda en más de 50 millones de euros y que ha demostrado capacidad de negociación al renegociar la deuda pendiente con diferentes administraciones públicas y privadas.

Ante esta situación, el diputado firmante formula al Gobierno las siguientes preguntas, para que les sean respondidas por escrito:

-¿Quién es el responsable de la filtración a agencias del ámbito nacional de una información falsa que únicamente perseguía atacar la gestión del gobierno municipal de Marbella?

-¿Va a tomar medidas el ministro Cristóbal Montoro ante estas filtraciones interesadas?

-¿Está prevista una disculpa pública que repare en la medida de lo posible el grave daño causado a la imagen de Marbella?

En el Congreso de los Diputados, a 8 de abril de 2016.


EL DIPUTADO Y PORTAVOZ DEL GRUPO PARLAMENTARIO SOCIALISTA
MIGUEL ÁNGEL HEREDIA DÍAZ